



ASADA La Esperanza de Golfito inaugura nuevo acueducto

Puntarenas, 07 de diciembre de 2018–. La ASADA Bella Luz-Incendio-Naranjo y el Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA) inauguraron hoy el sistema de agua potable que favorecerá a 810 habitantes en la comunidad La Esperanza de Golfito.

El proyecto tuvo un costo de 132 millones de colones. El financiamiento y construcción estuvo en su totalidad a cargo de AyA. Las obras consistieron en la colocación de tubería de inducción y distribución, construcción de pasos elevados y la reparación de tanque de almacenamiento existente para poder abastecer de agua potable a la comunidad.

“Nos llena de satisfacción inaugurar este proyecto realizado con recursos propios de la institución. Extendemos nuestro reconocimiento por la gran labor de esta ASADA, la cual hace unos meses asumió el servicio de esta comunidad. Estamos seguros de que hacen una gran labor en el mejoramiento de la vida de esta localidad. Ahora, corresponde a todos cuidar el agua y utilizarla adecuadamente”, indicó Yamileth Astorga Espeleta, Presidenta Ejecutiva del AyA.

“Hoy la ASADA da un gran paso con asumir el servicio de agua potable en la Esperanza, nos corresponde mantener la calidad del servicio. Sabemos que ahora el acceso al recurso hídrico es difícil. Por lo que ponemos todo nuestro empeño en contribuir con el desarrollo de esta comunidad”, comentó, Félix Zapata Castro, presidente de la ASADA Bella Luz- Incendio-Naranjo.

